

Notre-Dame de Grâces, et recevoir la rénovation de leurs vœux de religion.

Grande fut leur joie, profonde leur gratitude, délicieux le récit qu'elles nous firent de la paternelle visite du futur archevêque de Montréal.

Cette attention délicate donnée à nos sœurs au jour de leur grande fête nous parût être une confirmation des bienveillantes paroles de Monseigneur, lors de son passage au milieu de nous.

* * *

La consécration épiscopale de monseigneur Bruchési aura lieu, dit-on, à la cathédrale de Montréal, le 5 août prochain, fête de N. D. des Neiges.

Le cœur de celui qui signait *Louis des Lys* doit être heureux d'avoir pu choisir cette *blanche* fête pour sa consécration comme évêque de *Ville-Marie*.

* * *

A monseigneur Bruchési tous les hommages respectueux, toutes les félicitations, toutes les humbles soumissions de

LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG.

LÉGENDE.—Au jour de la fête de l'Assomption de Marie, la douce Vierge se présente, avec son divin Fils et le glorieux saint Joseph, au pied du trône de l'auguste Trinité. Déposant sa couronne étincelante, elle demande la délivrance des feux du purgatoire et l'entrée immédiate au ciel de toutes les âmes qui l'ont aimée. La très sainte Trinité s'incline avec amour vers la Trinité de la terre, elle remet sur le front de l'Immaculée le royal diadème et donne à Gabriel la clef de l'abîme de feu : cette clef c'est une goutte du Sang de Jésus.

Par la *porte* et la *fenêtre* du ciel, ouvertes sur le purgatoire, les âmes qui n'ont pas été délivrées jouissent, tout le jour, des beautés et de plusieurs prérogatives du séjour des élus. MARIE est cette *fenêtre* et cette *porte* du " lieu du rafraîchissement, de la lumière et de la paix. "